
◆ 3年生（41期生）保護者対象アンケートの集計結果 ◆ 

 

 本校では「自己点検・自己評価」活動の一環として、保護者アンケートを実施しました。 

調査の目的は、保護者の皆様に適切な情報提供を行っているかどうか把握すること、また、保護

者の皆様が知りたい情報を得られているかどうかを知り、今後の学校運営における業務改善を見

出すためです。対象者は保護者会に出席された方々であり、アンケート用紙は学校で作成した質

問用紙を用いました。 

 アンケートの結果については、学校評価として本校のホームページに掲載させて頂くことを説

明し、同意を得ています。 

 回答者は 17名でした。質問および結果については以下の通りです。 

  

【理由】  

・集まりやすい時期だった 

・できれば、就職試験がはじまる前のほうが良いと思います 

・国家試験、研修旅行の内容を知ることができて良かった 

・色々わかりやすく理解できた 

    

 

  【理由】 

            ・保護者のみなさんの話が聞けてよかった 

82.4％

17.6％

質問1.保護者会のプログラムは適切であったと思う

そう思う まあまあ思う あまり思わない 思わない

82.4％

17.6％

質問2.進路状況（進路指導方針、41期生への進路対応、現3年生

の進路状況、卒業生の進路状況）に関する説明は、わかりやす

かったと思う

そう思う まあまあ思う あまり思わない 思わない



 

 

 【理由】 

            記載なし 

 

 

    

  【理由】 

             記載なし 

 

 

76.5％

23.5％

質問3．令和6年度の進路状況（進路指導方針、41期生への進路

対応、41期生の進路状況、卒業生の進路状況）に関する説明

は、わかりやすかったと思う

そう思う まあまあ思う あまり思わない 思わない

88.2％

11.8％

質問4．第114回看護師国家試験対策に関する説明（試験日程・会

場、出題内容、合格基準、第113回国家試験合格状況、第114回国

家試験に向けて学校の取り組み、健康管理について）は、わかり

やすかったと思う

そう思う まあまあ思う あまり思わない 思わない



 
 【理由】 

             記載なし 

  

  
         【理由】 

             記載なし 

  

質問 7．学校側へのご意見や要望（自由記載） 

・いろいろなお話、ありがとうございました。これからもよろしくお願い致します。 

・いつもありがとうございます。 

・今後ともよろしくお願い致します。 

・先生に面談でアドバイスをいただける時間を増やしてほしいと思います。 

・いつも、子どもに寄り添っていただき、ありがたく思います。進学希望しており、 

 本人も大分プレッシャーがあるようですが、これからもご指導お願いします。 

・いつも大変お世話になっております。実習での学びは、とても経験になっているよう 

 です。実際、現場で働く先輩方にも大変憧れをもち、がんばる原動力になっている 

 ようです。今後とも、どうぞよろしくお願い致します。 

82.4％

17.6％

質問5．3学年の取り組みに関する説明（目的、目標、計画、校

外模試予定表、41期生国家試験対策費）は、わかりやすかった

と思う

そう思う まあまあ思う あまり思わない 思わない

76.5％

23.5％

質問6．研修旅行概要に関する説明（目的、期日、研修施設及び目

標、費用、持ち物、保険加入、行程および宿泊場所）は、わかり

やすかったと思う

そう思う まあまあ思う あまり思わない 思わない



※ 原則ご記入頂いた文章をそのまま載せていますが、内容に齟齬が生じない程度に語尾や表現 

を若干、変更させて頂いたことをご了承下さい。 

 

≪お礼の言葉≫ 

   このたびの『保護者アンケート』にご協力頂きました保護者の皆さまに厚く御礼申し上げ 

ます。頂戴した回答ならびにご意見は、学校内で共有し、今後の保護者会のあり方、そして、 

学校運営の改善に向けた資料として活用させて頂きます。 

   本校、教職員一同、今回のアンケート結果を真摯に受け止め、教育活動の充実を図るよう 

に努めて参ります。今後とも、保護者の皆さまのご支援を賜りますようお願い申し上げます。 

 

                            令和６年 7月２２日（月） 

                            三友堂看護専門学校 

                              保護者会担当  一同 

                              学校評価委員会 一同  

                              副学校長 齋藤 郁子 
 

 

 

 

 

 

 


